

GZ: 201763/1/2016

Wien, am 24.6.2016

Frau
Bezirksvorsteher
Andrea Kalchbrenner

Hütteldorfer Straße 188
1140 Wien

Bearbeiter/in: Eva Geiger, ADir
Büro Grundsatz- und Rechtsangelegenheiten
Referat Grundsatzangelegenheiten
SCHOTTENRING 7-9, 1010 WIEN
DVR: 0003506
Tel: 01/31310/71205
Fax: 01/31310/71209
E-mail: *LPD W Ref. Grundsatzangelegenheiten
LPD-W-Ref-Grundsatzangelegenheiten@polizei.gv.at

Betreff: Anfrage der FPÖ Penzing betreffend
Drogenszene nächst dem Otto-Wagner-Spital bzw. beim Steinhofpark

Bezug S 445762/16

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!

Zur gegenständlichen Anfrage teilt die Landespolizeidirektion Wien mit, dass sich im Pavillon 1 des Otto-Wagner-Spitals die Ambulanz des Zentrums für Suchtkranke befindet. Dadurch kommt es an dieser Örtlichkeit naturgemäß zu einem gehäuften Auftreten von alkoholkranken und drogenabhängigen Personen. Belästigungen durch Drogendealer oder Drogenkonsumenten sind der ha. Behörde jedoch nicht bekannt. Ungeachtet dessen wird der Bereich rund um das Otto-Wagner-Spital verstärkt polizeilich überwacht und regelmäßig in Schwerpunktaktionen einbezogen.

Mit freundlichen Grüßen
Der Landespolizeipräsident:
Gez. i.V. Dr. Kardeis eh.